

KIM

Maksimal Pelayanan ZIS, JPZISNU Beres Gelar Rakor Bulanan

Agung widodo - BANYUMAS.KIM.WEB.ID

Apr 12, 2023 - 10:12



JPZISNU) Care-Lazisnu Beres Menggelar Rapat Koordinasi Bersama Seluruh Pengurus Harian (PH) dan Petugas Lapangan (PL) Dari Semua Wilayah Kelurahan se-Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Jaringan Pengelola Zakat Infaq dan Sedekah (JPZIS) Nahdlatul Ulama (NU) Care-Lazisnu Berkah Remen Silaturahmi (Beres) menggelar rapat koordinasi bersama seluruh pengurus harian (PH) dan petugas lapangan (PL) dari semua wilayah kelurahan se-Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, bertempat di Kediaman Sekretraris JPZISNU Beres, Selasa (11/04/2023) jam 16:00-17:30 WIB.

Rapat Koordinasi dipimpin langsung Ketua JPZISNU Beres Ustadz Daryanto dan dihadiri oleh PH dan PL JPZISNU Beres se-Kecamatan Purwokerto Barat, juga Pelindung, pembina dan penasehat.



Dalam sambutannya Ketua JPZISNU Beres Ustadz Daryanto menyampaikan, rapat koordinasi merupakan agen rutin bulanan untuk evaluasi kinerja team. Mengkoordinasikan solusi, dan program di sepuluh hari terakhir pada bulan Ramadhan. JPZISNU Beres akan memaksimalkan aktifitas pelayanan dalam membantu kemudahan para muzakki dalam menunaikan ZIS. Dan percepatan pentasarufaan dengan syar'i, benar-benar sampai ke 8 ashnaf sesuai dengan ketentuan fiqih zakat.

"Ingat dan jangan sampai lupa bahwa semua PH dan PL JPZISNU Beres adalah alumni Madrasah Amil (MDA) dan juga sudah mengantongi sertifikat harus jadi leader diwilayahnya dalam pengelolaan ZIS," jelas Ustadz Daryanto.

Salah satu seorang Petugas Lapangan Kayim Salim menyampaikan, rasa syukur Alhamdulillah, terima kasih kepada PH JPZIS Beres yang selalu berusaha menolong ZIS. Terus percepatan pelaksanaan pentasarufan, menjadikan terus bertumbuh subur kepercayaan publik kepada JPZIS Beres.

"Empat pilar program Lazisnu selalu menjadi acuan JPZISNU Beres, dalam merencanakan program kerjanya. Menjalankan evaluasi serta solusi-solusi atas kendala yang dijumpai PL dilapangan yang beres dalam mempertanggungjawabkannya kepada publik," ungkap Kayim Salim.

Ia juga menambahkan, usai rapat koordinasi dilaksanakan diakhiri dengan menikmati keberkahan hidangan buka puasa bersama. Dimana pada umumnya orang melakukan buka bersama, sebatas diawali dengan ngobrol-ngobrol biasa.

"JPZISNU Beres tampil beda dengan diawali tahlil, doa bersama dan dilanjutkan Sholat Maghrib berjamaah," pungkas Kayim Salim.

(Djarmanto-YF2DOI)